



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

“¿Y para qué trabaja uno si no es para ir los domingos y romperse los pulmones a las tribunas hinchando por un ideal? ¿O es que eso no vale nada?... ¿Qué sería del fútbol sin el hincha? El hincha es todo en la vida [...]”, así se expresaba “ El Ñato “, personaje interpretado por Enrique Santos Discépolo en la película El Hincha. Se desprende de la cita que lo que siente el hincha es una fuerte pasión por el fútbol, representado en los colores de su club.

Remo Costanzo en su libro Pasión de Multitudes recrea los 87 años de historia de La Liga Rionegrina de Fútbol, que lleva recorrido un exitoso camino de organización y fortalecimiento de una institución que actualmente nuclea a 32 clubes.

Cuando se recorren sus páginas, no sólo la historia viene a nosotros sino que muchos van hacia ella recordando amigos y acontecimientos que compartieron en sus clubes y en La Liga. Además, allí podemos leer cuando Alberto Beacon asume provisoriamente la Presidencia de la institución. Contabiliza treinta y dos años de trabajo, con firme voluntad, y a cuya frente continúa tras haber sido elegido en asamblea por unanimidad. Por otro lado, Costanzo hace un reconocimiento a Miguel Ángel Cerone, quien aporta su esfuerzo desde siempre como colaborador clave de la agrupación.

El fútbol es sin dudas una pasión de multitudes pero la Liga Rionegrina es la pasión de unos pocos -como se desprende del texto-, ya que muchas veces deben dejar de lado el amor por sus colores preferidos, para pensar en lograr el mejor funcionamiento de una institución que debe contener a quienes representan a los clubes que la integran.

El gran deportista de la historia viedmense, Yongo López, y el destacado escritor rionegrino, Jorge Castañeda, prologaron el libro de Remo Costanzo. El primero escribió, entre otros, el siguiente párrafo:

“Reconozco además el esfuerzo de Remo, y leyendo sus relatos sobre la Liga y las instituciones afiliadas pude apreciar la vocación de servicio que muestran tantos dirigentes, deportistas y hombres y mujeres anónimos, engrandeciendo una actividad imprescindible para la formación de niños y adolescentes”.

Por su parte, Castañeda expresó:

“Aquellos improvisados dirigentes sabían que la única forma de sacar a los chicos y adolescentes de la



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

calle era mediante el deporte, y en muchos casos el fútbol fue la gran motivación de sus vidas. Y no solamente empujan a los equipos, sino que ejercen un magisterio moral sobre los mismos y un cuidado celoso de sus conductas”.

Muchos trabajan en la difícil tarea de hacer que el fútbol siga brindándonos emociones, por ello la Liga Rionegrina de Fútbol seguirá adelante en todo lo relacionado con la organización de los torneos de fútbol y su fiscalización, lo que sin dudas es una tarea ardua, pero vale la pena que continúen con el esfuerzo, pues se lo piden los hinchas, esos que partido tras partido son parte de una auténtica “PASIÓN DE MULTITUDES”.

Por ello:

Autor: Pedro Oscar Pesatti.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, histórico y deportivo, el libro "Pasión de Multitudes" vinculado a la historia de la Liga Rionegrina de Fútbol, escrito por el autor viedmense Remo José Costanzo.

Artículo 2°.- De forma.